

COMENTARIO

... y sin embargo... se ... hizo.....

Apesar de la doble prohibición, de una aoperosa movilización policiaca para impedir la Asamblea y la venta de bonos, las Comisiones Obreras han celebrado su PRIMERA ASAMBLEA GENERAL, dando una nueva muestra de su fuerza y capacidad organizativa.

En unas condiciones que recordaban "las épocas de las catacumbas", en una sala con capacidad para 400 personas, cerca de 700 delegados que representaban centenares de miles de trabajadores de todo el Estado español discutieron apasionadamente durante nueve horas las diversas ponencias presentadas, resistiendo una temperatura de 40 grados.

Comisiones Obreras han realizado así la Asamblea más importante de su historia que va a marcar un nuevo rumbo al movimiento obrero de nuestro país.

No se trataba de desafiar a nadie. Se trataba de una necesidad impuesta por la nueva situación creada, de la acelerada crisis del régimen y, particularmente del "Sindicato" oficial. Era imprescindible tomar las medidas necesarias para hacer frente a los intentos de las fuerzas capitalistas de dividir el movimiento obrero sindical ante la inevitable desaparición del sindicato único impuesto con el que hasta ahora se habían sentido tan cómodos.

El contenido de la Asamblea puede constatarse al estudiar las ponencias aprobadas, que hemos reproducido exactamente aún a costa de ciertos fallos técnicos, salvo aquellas que técnicamente resultaban irreproducibles.

Para resumir sus resultados podemos resaltar el acuerdo de reforzar al máximo la parte organizada del movimiento, sin que pierda por ello su carácter de tal, acercándonos aceleradamente a un tipo nuevo de organización, más estable, más representativo y ágil.

La ampliación del Secretariado, la creación de una Coordinadora de 150 miembros elegidos por las zonas, nacionalidades, regiones y ramas, permite YA dotar al movimiento de CC.OO. de una dirección estable así como asegurar la preparación del Congreso de las CC.OO. que se van a ampliar a los profesionales y técnicos.

SE HA ENTRADO EN LA TERCERA FASE ORGANIZATIVA DE CC.OO., como ha explicado Marcelino Cemecho en sus intervenciones. Y al asegurar la organización se va a facilitar también, sin duda, el proceso unitario que acerca la ruptura sindical y prepara el Congreso Constituyente hacia el Sindicato Unitario de todos los trabajadores en la libertad.

En ese camino por el que se avanza con pasos firmes, sin saltos en el vacío, la venta de los Bonos de vinculación (que todo el mundo ha comprendido como el primer paso hacia el carné de afiliación) ha tenido y sigue teniendo un éxito verdaderamente clamoroso.

.../..

De la tajante prohibición, que les declaraba ilegales, nuestros adversarios han pasado a las maniobras más bajas, llegando a falsificar bonos con el fin de crear confusión y restar méritos a la campaña.

Pero eso no cambia nada una realidad que no tiene precedentes en la historia de una dictadura fascista que ha durado cerca de 40 años:

MÁS DE UN MILLÓN DE TRABAJADORES SE HAN PRONUNCIADO, a través de la compra del Bono, CON LAS COMISIONES OBRERAS, por ;

LA LIBERTAD Y LA UNIDAD SINDICAL

EL CONGRESO SINDICAL CONSTITUYENTE

POR UN SINDICATO DE CLASE, DEMOCRÁTICO, UNITARIO E INDEPENDIENTE.

Como es conocido, el Secretariado de la Coordinadora General ha tenido en cuenta a los trabajadores españoles obligados por el régimen a la emigración, ofreciéndoles también su Bono, que, como en el interior del país será numerado al precio de 25 pesetas o su equivalente en las diversas monedas.

Con la condición de que cada trabajador español que esté de acuerdo con CC.OO. NO DEBE TENER MÁS QUE UN BONO.

Aceptando diversas iniciativas que nos han llegado, se van a editar OTROS BONOS de AYUDA, para todo el que (español o no) comprenda la necesidad de dar su aportación económica a una obra de tanta magnitud e importancia para el movimiento obrero de España.

ESTA CAMPAÑA SE VA A MANTENER HASTA FINALES DE 1976, y las peticiones de Bonos pueden hacerse a través de la DECO o de los amigos de CC.OO. que están o se pongan en contacto con DECO.

MARCHAMOS HACIA LA LIQUIDACION DE LA DICTADURA, HACIA LA RUPTURA DEMOCRÁTICA.

LOS TRABAJADORES HAN JUGADO Y SIGUEN JUGANDO UN PAPEL ESENCIAL EN LOS CAMBIOS HABIDOS. Y SEGUIRAN JUGÁNDOLO EN LOS QUE SE AVECINAN.

EN TODO ESE PROCESO, LAS COMISIONES OBRERAS HAN SIDO UN INSTRUMENTO DE LA MÁXIMA IMPORTANCIA. VAN A SEGUIR SIÉNDOLO PARA ASEGURAR LA UNIDAD Y LA LUCHA DE TODOS LOS TRABAJADORES, SIN NINGUNA EXCEPCIÓN, HASTA LOGRAR SU TOTAL EMANCIPACIÓN.

AYUDAMOS MATERIALMENTE A SUS INGENUAS TAREAS, DIFUNDIENDO EL BONO DE AYUDA, Y SUS ESTRUCTURAS ORGANIZATIVAS ACEPTANDO EL BONO DE VINCULACIÓN.

Delegación Exterior de Comisiones Obreras.

Septiembre de 1976.